

wir

für unser **Haugsdorf**

Aktuelle Information aus der Gemeinde Haugsdorf im April 2021



Liebe
Haugsdorferinnen
und Haugsdorfer!

Vor Kurzem durfte ich meinen 60. Geburtstag begehen. Eine Feier wie sie sonst sicherlich stattgefunden hätte, gab es natürlich nicht. Umso mehr haben mich die vielen Glückwünsche gefreut. Ich bin sehr dankbar dafür und würde am liebsten allen persönlich meinen Dank aussprechen. Aber auch das ist leider nicht möglich. Ich möchte daher dieses Forum nützen um mich in aller Form zu bedanken! Übrigens darf ich mich über ein Bürgermeisterbankerl freuen. Das hat nicht jeder. Mein besonderer Dank gilt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Marktgemeinde! Wir werden auch heuer ein Ostern der besonderen Art begehen. Die traditionelle „Grea“ fällt wiederum komplett aus. Diese Brauchtumsveranstaltung hat aufgrund der stark reduzierten Anzahl von Weinbaubetrieben zuletzt an Bedeutung verloren. Diese Form des Dankes für eine gedeihliche Zusammenarbeit passt in unseren Kulturkreis entschieden besser als beispielsweise Halloween. Vielleicht ist es nächstes Jahr möglich unsere Keller dafür heraus zu putzen und gemeinsam ein Glas Wein auf den herannahenden Frühling zu trinken. Für Ostern 2021 wünsche ich Ihnen viele wertvolle Stunden in kleinen Gemeinschaften und besonders Gesundheit!

Ihr Bgm.
ANDREAS SEDLMAYER



Bürgermeister Sedlmayer wurde 60

Bürgermeister Andreas Sedlmayer feierte dieser Tage seinen 60. Geburtstag. Feierlichkeiten sind auf Grund der aktuellen Pandemie leider nicht möglich. Dennoch ließen es sich die Gemeinde-

ratskollegen der Volkspartei Haugsdorf nicht nehmen „ihrem“ Bürgermeister mittels kreativ gestaltetem Transparent am Balkon des Amtshauses zu gratulieren.

Teststraße in Haugsdorf funktioniert bestens



Dank des wirklich vorbildlichen Einsatzes der Mitglieder des Roten Kreuzes, der Freiwilligen Feuerwehren und unserer Gemeindebediensteten finden wöchentlich Testungen in der Volksschule Auggenthal statt. Bestens organisiert und freundlich werden wöchentlich ca. 500 Personen getestet. Eine großartige Leistung, der nicht genug gedankt werden kann. Freundlicherweise werden die Räumlichkeiten der Volksschule unkompliziert zur Verfügung gestellt und abwechselnd Dienst von den Gemeinden Pernersdorf, Alberndorf und Haugsdorf verrichtet. **Allen Helfern sei herzlich gedankt.**

Weiteres Siedlungsprojekt in der Pfaffenwiese auf dem Weg



Auf unseren Wunsch hin hat die Siedlungsgenossenschaft Waldviertel ein weiteres Projekt in der Pfaffenwiese entwickelt. Für 4 Parzellen wurde durch den Gemeinderat ein Vorkaufsrecht der Siedlungsgenossenschaft eingeräumt. Es sollen darauf 6 Reihenhäuser errichtet werden. Der diesbezügliche Entwurf wurde von der Gestaltungskommission des Landes NÖ genehmigt. Jetzt gilt es entsprechende Wohnbauförderungsmittel dafür zu erhalten. Dann steht einem Baubeginn nichts mehr im Wege!

Hochwasserschutzprojekt an der Pulkau



Als vermutlich letzte Maßnahme zur Erreichung eines Hochwasserschutzes in unserem Gemeindegebiet wird entlang der Pulkau parallel zum Bahnkörper ein zusätzlicher Erdwall errichtet. Beginnend von der Straße zur Augenthaler Kellertrift bis auf Höhe des Bahnhofsgebäudes soll ein 1 m hoher Erdwall das Siedlungsgebiet vor Hochwässern schützen. Zusammen mit den zahlreichen Maßnahmen die bereits im Oberlauf der Pulkau geschaffen wurden, sollten wir dann vor Überschwemmungen, die von der Pulkau herführen, gefeit sein. Trotzdem sollte aber jeder Bewohner selbst ebenfalls Vorsorge treffen.

